
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR IVAN MORAES

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais, que seja feita  Indicação à Secretaria de Política Urbana e Licenciamento para
que coloque cones na Rua do Futuro (Bairro das Graças e adjacentes), de forma provisória,
definindo ciclofaixa enquanto durar obra de recapeamento do asfalto. 

JUSTIFICATIVA

A rua do Futuro vem sendo recapeada pela administração municipal.  Entretanto,  a
ciclofaixa pintada em sua pista, por conta da obra, foi apagada e, desde então, o espaço
destinado para ciclistas não está sendo garantido. Para que não haja prejuízos para quem
utiliza essa modalidade de transporte,  tendo que esperar  a  finalização da obra para ter
garantido seu direito, propomos a Prefeitura do Recife que coloque, em caráter provisório,
durante toda a semana,  cones para definir  a ciclofaixa, assim como ocorre aos finais  de
semana.

Ante o exposto,  pedimos aos  Vereadores  e às  Vereadoras  desta Casa Legislativa a
aprovação da presente Propositura.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife,  04 de maio de 2022.

IVAN MORAES
Vereador - PSOL 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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REQUERIMENTO Nº 5174/2022

APROVADO
28ª Sessão Ordinária - 10/05/2022
HÉLIO GUABIRABA 
Presidente


